

## 国語「パネルディスカッション」

この学習では、「東小改革プロジェクト～すわっ子がもっと楽しく通える東小にするために～」と題し、6つのグループに分かれ議論しました。

あえて課題点を取り上げた原稿や全校児童を対象に取ったアンケート資料など、各グループの説得力のある主張により、フロア全体を巻き込んだの白熱した議論になりました。



## 6年生 校外学習

6月の校外学習では、国会議事堂・科学技術館で見学・体験を行いました。国会では、滅多に入ることのできない参議院の本会議場や御休所を見学しました。科学技術館では、最先端の科学・産業技術のしくみを様々な体験ブースで楽しみながら学びました。学校の“顔”として、立派な態度で公衆の道徳も実践できました。



## 1年生を迎える会

4月の「一年生を迎える会」では、一年生にプレゼントするメダルを作ったり手をつないで入退場を案内したりして、温かく一年生を迎えました。その後も、朝の支度のお手伝いやたてわり活動でのサポート、シャトルランの計測のお手伝いなど、たくさんの交流を通して一年生との関わりを深めています。今後も下級生のよいお手本として過ごしていきましょう。